



ALIANZA POR LA CONSERVACIÓN DE BOSQUES, SUELO Y AGUA A.C.

REPORTE DE ACTIVIDADES PARA ACOPIO Y DISTRIBUCIÓN DE DIVERSOS PRODUCTOS EN ATENCIÓN A LA POBLACIÓN AFECTADA POR EL SISMO DEL PASADO 19 DE SEPTIEMBRE (CDMX, PUEBLA Y MORELOS)

Responsable: Deyanira Gallo González.

Por medio de este conducto le informo de las actividades realizadas en respuesta a la emergencia surgida para el acopiar y distribuir víveres y diversos materiales con el fin de llevarlos a las zonas afectadas por el sismo del pasado 19 de septiembre del presente año.

La alianza se dio a la tarea de promover en la sociedad civil y empresarial su participación en especie para las personas afectadas por el sismo, así como para los rescatistas que maniobraban en diferentes puntos. Para tal fin se utilizaron medios electrónicos de comunicación, así como lonas instaladas en dos vehículos.

Se realizaron viajes en automóvil para recoger lo que las personas querían aportar para los fines mencionados.

El Acopio recibió: alimentos no perecederos, material de curación, limpieza y aseo personal, así como materiales para la remoción de escombros, guantes, palas, picos, lámparas y cubetas entre otros.

Los productos y mercancías se almacenaron en PROMOCIONARTE desde el miércoles 20 hasta el 21 de septiembre donde se etiquetó todo con leyendas en apoyo a la población que recibiera lo recaudado y posteriormente se separó para un mejor manejo en la distribución. Lo recaudado en peso fueron dos toneladas aproximadamente.

Las personas y empresas que aportaron con nosotros son:

Hotel Michoacán, Constructora RGB, Liz, Ana Molina, Claudia Rojas, Ana Benítez, Dra. Tere Leal, Mauricio, Rodrigo, Jorge Rubio, Tere López, Marisol Frutis, Citlali Gómez, EVONET, Promocionarte, La Casa de los Azulejos, Materiales Torres, Tintorería Royal Clean, Productos Forestales Integrales de Zitácuaro, Truchas de Zitácuaro, Dar Con Amor, Álamo SEGUROS y personas cuyo nombre no quisieron que se diera a conocer.

El viernes 22 se trasladó la mercancía en una camioneta de tres toneladas y media a la Ciudad de México donde por cuestiones de seguridad, se cambió a dos camionetas de menor capacidad, una de tonelada y media y otra particular. Ese día por la noche llega a Zacatepec, Morelos la camioneta de tonelada y media y a un lado del estadio de dicha entidad la camioneta con víveres y diversos productos fue descargada directamente a los pobladores que ya esperaban para recibir la ayuda.

La segunda camioneta llegó el sábado alrededor de las 2:40 de la tarde a lomas de Cocoyoc donde se descargó en el centro de acopio de Rotary International donde hicieron despensas y pedidos para diversas rancherías pues los municipios de Morelos ya estaban cubiertos. Dadas las circunstancias de riesgo para la entrega en dichas rancherías se decidió no continuar y permanecer en el lugar para armar los



paquetes que otros voluntarios acompañados por un guía y escoltados por una patrulla municipal fueron haciendo.